



**Nombre del alumno (a):**

**GUET BAUTISTA IXCHEL ALEXANDRA**

**Nombre del profesor:**

**Lic. JAVIER IVAN GODINES HERNÁNDEZ**

**Nombre del trabajo:**

**CUADRO SINOPTICO**

**Materia: DESARROLLO HUMANO**

**Grado:**

**6to. CUATRIMESTRE.**

**Grupo:**

**LIC. EN DERECHO**

# Postulados del hombre en el humanismo

La psicología humanista es más determinada como movimiento que como una escuela. Este tiende a ser el reflejo de una actitud sobre el ser humano y su pleno conocimiento.

Cinco puntos:

La psicología humanista

La persona como más de la suma de sus partes

El hombre como hombre sobre pasa la suma de sus partes

El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.

Se centra en una persona humana de la cual su experiencia interior crea una auto presencia que es la que supone.

Estas crean decisión, creatividad y una autorrealización.

Las diversas percepciones que obtenemos de una persona las podemos considerar como la suma del todo de sus partes.

Esto genera una expresión dinámica, difícil al predecir a partir de elementos separados.

El hombre es consciente

El hombre tiene capacidad de elección

El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, creatividad y reconocimiento en su significación.

El valor de la dignidad humana e interés de desarrollo pleno del potencial haciendo central a la persona como ella se descubre así misma.

Ya sea individualmente o en la relación en grupos de personas, lo que quiere decir que el potencial e basa de las capacidades con que te encuentres y sientas como persona.

Las cualidades pueden producir cambios y así producir una nueva, así como existen centrales y periféricas.

Si se llegara a omitir o introducir un rasgo único esta de momento alteraría la impresión global.

Existen modelos lineales que no cambian de significado si no por el contrario se combinan para crear una impresión cuantificada, todo esto a través de un modelo de combinación lineal.

La impresión lineal ponderada es un sesgo que influye en informaciones de modo que vamos obteniendo mucha mas información esta ira disminuyendo, dependiendo del contexto.

Si se conocen las relaciones y rasgos se pueden predecir rasgos respuesta de modo que es la impresión que forman los perceptores a partir de sus estímulos empleados.

Morales y Clbs dice que influyen el perceptor como las expectativas acerca de la persona con la que vamos a interactuar, sus motivaciones, objetivos, metas, estado de animo, familiaridad y experiencia.

La persona a la que encontramos positiva, se vera de la misma manera en rasgos distintos, todo esto es del modo en que nosotros tomemos la interacción.

No todas las personas percibimos la misma familiaridad al hablar o nos da confianza alguien de primera instancia, pero como podemos darnos cuenta.

En el momento en que vamos reteniendo mas información o vamos entrando a sus emociones podemos concebir eso que comúnmente los seres humanos le llamamos conexión.

Esto es en la vida diaria así como en la escuela, ya que del mismo modo cuando nosotros iniciamos una clase no entramos con la certeza de saber si vamos a aprender o no pero la información y la interacción nos hace tomar nuestro propio criterio.

BIBLIOGRAFIA:  
ANTOLOGIA DE DESARROLLO HUMANO / TEMAS 1.2 Y 1.2.1.